

ЮБИЛЕЙ

ПРОФЕССОР В. П. ЛЕТЯГИН (к 60-летию со дня рождения)

24 сентября 1998 г. исполняется 60 лет со дня рождения Виктора Павловича Лetyагина, доктора медицинских наук, профессора, академика Медико-технической академии РФ, руководителя хирургического отделения опухолей молочных желез НИИ клинической онкологии ОНЦ им. Н. Н. Блохина РАМН.

В Онкологическом научном центре, который ранее назывался Институт экспериментальной и клинической онкологии АМН СССР, В. П. Лetyагин работает с 1963 г., придя туда сразу же после окончания I Московского медицинского института им. И. М. Сеченова.

Вся научно-практическая деятельность В. П. Лetyагина связана с ОНЦ РАМН и двумя кафедрами онкологии на базе ОНЦ РАМН, где он прошел путь от клинического ординатора до руководителя отделения.

Основная научная деятельность В. П. Лetyагина связана с клиниками торакальной и абдоминальной онкологии ОНЦ РАМН. Активную научно-практическую деятельность В. П. Лetyагин совмещал с педагогической деятельностью, работая с 1964 по 1975 г. ассистентом кафедры онкологии I Московского медицинского института им. И. М. Сеченова на базе Онкологического научного центра РАМН. В 1981 г. В. П. Лetyагин избран руководителем хирургического отделения опухолей молочных желез, где работает и поныне. С приходом профессора В. П. Лetyагина в отделение основное внимание стало уделяться разработке и широкому внедрению сохранных и различного рода модифицированных оперативных вмешательств, изучению различного рода биологических прогностических факторов рака молочной железы — рецепторов стероидных гормонов в опухоли, гормональному профилю, изучению уровня простагландин группы Е и циклических нуклеотидов, маркерам опухолевого роста — а также роли и месту реконструктивно-пластических операций в комплексной терапии злокачественных опухолей.

В 1970 г. В. П. Лetyагин защитил кандидатскую диссертацию на тему «Рецидив рака в пищеводно-кишеч-

JUBILEE

PROFESSOR V. P. LETYAGIN (to the 60th birthday)

The 24th of September 1998 is the 60th birthday of Victor Pavlovich Letyagin, doctor of medicine, professor, academician of the Medico-technical Academy, Head of the Breast Cancer Surgery Department, CRC RAMS.



V. P. Letyagin has been working at the Cancer Research Center (former Institute of Experimental and Clinical Oncology, USSR AMS) since 1963 when he graduated from the I. M. Sechenov Moscow Medical Institute.

The entire scientific and practical activities of V. P. Letyagin are related with the CRC RAMS and two cancer chairs at which he has passed his way from an intern to the head of a large department.

The scope of V. P. Letyagin's interests in cancer science is thoracic and abdominal oncology. V. P. Letyagin combined active scientific and practical activities with educational work at the Chair of Oncology of the I. M. Sechenov Moscow Medical Institute at which he was working between 1964 and 1975 as assistant professor. In 1981

V. P. Letyagin was elected and has been working since then as the head of the Breast Cancer Surgery Department. The Department focuses on development and application of breast preservation surgical procedures, study of various biological prognostic factors of breast cancer such as steroid hormone receptors, tumor hormonal profile, prostaglandins E and cyclic nucleotides, tumor growth markers as well as esthetic surgery.

In 1970 V. P. Letyagin defended his Master's thesis on cancer recurrence in esophagoenteric and esophagogastric anastomoses after gastrectomy and proximal resection of the stomach and in 1980 his Doctor's thesis on treatment for gastric cancer as to follow-up results.

V. P. Letyagin is the author of 205 scientific publications, 8 monographs.

As the head of the Breast Cancer Surgery Department V. P. Letyagin created a school of cancer mammologists,

ном и пищеводно-желудочном анастомозах после гастрэктомии и проксимальной резекции желудка» и в 1980 г. докторскую диссертацию на тему «Современные возможности лечения рака желудка в свете отдаленных результатов».

Виктор Павлович Лetyагин — автор 205 научных трудов, 8 монографий.

Руководя в течение многих лет хирургическим отделением опухолей молочных желез, он создал школу онкологов-маммологов, под его руководством выполнены и успешно защищены 23 кандидатские и 6 докторских диссертаций.

Высокий профессионализм, активная научная и практическая деятельность профессора В. П. Лetyагина сделали его имя широко известным в нашей стране. Виктор Павлович активен в своей повседневной профессиональной деятельности, являясь членом экспертного совета ВАК, членом редколлегии журналов «Вестник РАМН», «Вестник ОНЦ им. Н. Н. Блохина РАМН», председателем этического комитета и лечебно-контрольной комиссии ОНЦ РАМН, членом ученого совета ОНЦ РАМН и специализированного ученого совета по защите кандидатских диссертаций.

Профессор В. П. Лetyагин — чуткий, внимательный врач, глубоко порядочный, отзывчивый и добросовестный человек.

Сотрудники ОНЦ РАМН сердечно поздравляют дорогого юбиляра и желают ему крепкого здоровья, творческих сил и счастья.

*Коллектив ОНЦ РАМН,
Редколлегия журнала
«Вестник ОНЦ им. Н. Н. Блохина РАМН»*

23 Master's and 6 Doctor's theses were written under his supervision.

V. P. Letyagin's high professionalism, scientific and practical activities made him well-known in this country. Victor Pavlovich is a member of the Expert Committee for Academic Degrees, editorial boards of journals "The Herald of RAMS", "The Herald of N. N. Blokhin CRC RAMS", Chairman of the Ethics and Treatment Control Committees, a member of the Scientific Board of CRC RAMS and of the Specialized Scientific Board for Master's Theses.

Professor V. P. Letyagin is an attentive doctor, honest, responsive and kind person.

The colleagues from the CRC RAMS congratulate our dear Victor Pavlovich with the jubilee and wish him good health, much creative activity and happiness.

*Workers of the CRC RAMS
Editorial Board of the Herald of N.N.Blokhin CRC RAMS*